

# **FORKOPIMDA**

## **Bhabinkamtibmas Desa Nagrog Polsek Cicalengka Sumbangsih Warga Binaan Sampaikan Pesan Kamtibmas**

**DFR Canguang - [CANGKUANG.FORKOPIMDA.COM](http://CANGKUANG.FORKOPIMDA.COM)**

Mar 16, 2024 - 07:13



Cicalengka - Bhabinkamtibmas Desa Nagrog Polsek Cicalengka Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Endang Abdul Holik melaksanakan kegiatan sumbangsih warga guna menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas di Kp Cibodas Rw 16 Desa Nagrog Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung.

Kamis (14/03/2024)

Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas aktif berinteraksi dengan penduduk setempat, memberikan himbauan dan pesan-pesan preventif terkait keamanan. Mereka juga menyampaikan informasi terkait tindakan pencegahan kejahatan, serta memberikan pengetahuan kepada warga mengenai langkah-langkah yang dapat dilakukan untuk mengurangi risiko terjadinya tindak kriminalitas.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo.,SH.,SIK.,MH melalui Kapolsek Cicalengka Kompol Deni Rusnandar.,SH.,MH mengatakan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat. "Kami mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Cicalengka yang aktif menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Langkah ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban wilayah, " ungkap beliau.

Kegiatan sambang warga ini tidak hanya bertujuan untuk memberikan informasi, tetapi juga untuk membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Di tengah interaksi, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi informasi, memahami kebutuhan dan kekhawatiran yang mereka miliki terkait keamanan lingkungan mereka.

Diharapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekadar pertemuan, melainkan menjadi landasan bagi kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sejahtera bagi semua warga masyarakat Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung. Pungkasnya